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令和４年１１月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和４年１１月４日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 林 順一、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵、小野塚正史 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

教育課長 富田 憲、管理指導主事 堀 正士、指導主事 星 康司、 

教育課子ども教育係長 小竹 由美、教育課子ども教育係主任 湯田 美怜、 

公民館長 堀 隆行 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １０月定例教育行政報告について 

（５） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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林教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  阿部委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １０月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １０月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １０月定例教育行政報告をもって代えさせていた

だく。 

（教育長より説明が行われ、引き続き教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われた。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員 
 

弥彦村通学路交通安全推進会議について、村道で継続中の箇所で対策がとれ

ていないところはあるか。 

教 育 課 長 

 

路面標示は綺麗にしていただいた。井田から山岸地区の用水路にガードレー

ルが無く危険な箇所があるが、合同点検をした中で西蒲警察署から住宅側を

歩くようにして外側線を引き、車道と歩道を区別して安全を確保するように

したらいいのではないかと意見をいただいたので、建設企業課で外側線を引

く方向で進んでいる。 

枝豆集荷場から小学校入口に入るところのカーブでは、冬場凍結すると坂道

を下った車が歩道に突っ込む事故が過去に何回かあったため、今年度車道と

歩道の間にガードレールを作っていただいた。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  １１月の行事予定について説明をお願いしたい。 

（教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  １１月の行事予定について質疑はないか。 

米 山 委 員  防犯カメラについて、画像の解析や警察に提供した事例はあるか。 

教 育 課 長  今のところ聞いていない。（後で防災課に確認したところ６件あり） 

米 山 委 員  交通事故等にも使用できるのか。 

教 育 課 長  警察の求めがあればメモリーカードの映像を提供する。 

米 山 委 員  個人的なものはどうか。 

教 育 課 長  提供しない。 

渡 邊 委 員  生き方を学ぶ講演会に参加してもいいか。 

指 導 主 事  弥彦中学校に連絡をお願いいたします。 

小 野 塚 委 員 

 

弥彦中学校部活動の在り方検討委員会を何回か開催しているが、まとめて提

言という形で出るのか。出るとすればいつ頃なのか。また、燕市の検討委員会

にオブザーバーとして参加しているが差支えない範囲で燕市の進捗状況を教

えていただきたい。 

教 育 長  ３回目の検討委員会が終わった。母体となる部分が無いので、先を見るのが難
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しい状況ではあるが、今年度中に何らかの形でまとめたものを出す予定であ

る。 

指 導 主 事 

 

燕市は今年度までに第３回の検討委員会が行われている。話し合いの中で競

技ごとに主体が違うということで、今年度は４つの競技で部会を設けており、

顧問の先生と地域の指導者の方とその協議会で行っている。それらの協議を

受けて１２月８日の第４回検討委員会で提言を出すと伺っている。学校間の

トラブルや保護者のトラブル等の対応についてはガイドラインとして出すよ

うである。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（公民館長よりあいさつ運動強調月間について、第８回地域づくり交流会について、生涯学習の意

識調査の実施について、管理指導主事よりＣＡＰの保護者向けワークショップについて説明が行わ

れた。）  

教 育 長  その他について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を１２月１日（木）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し林教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後２時５０分 

 

 

教育長      林   順 一 

 

 

会議録署名委員  阿 部 千 恵 

 


